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Mitarbeiter/in Simulation/Fort- und Weiterbildung
(m/w/d)

Stellenbeschreibung

Wir suchen ab sofort für die Berufsfachschule für Notfallsanitäter Burghausen eine/n

Mitarbeiter/in (m/w/d) im Bereich Simulation/ Fort- und Weiterbildung

Voraussetzung/ Qualifikation: Notfallsanitäter/in
Wünschenswert: päd. Weiterqualifikation, Simulationstrainer/in

Wir bieten Ihnen u. a.:

Betriebliche Zusatzaltersversorgung
Zuschuss zu Gesundheitsreisen
Zuschuss zur Kinderbetreuung
Jahressonderzahlung

Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen richten Sie bitte an:

Kontakt

Arbeitgeber
BRK-Kreisverband Altötting
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Altötting
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Personalstelle,
Raitenharter Straße 8,
84503 Altötting

E-Mail:
bewerbung@kvaltoetting.brk.de
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